

Cérémonie du 8 Mai 2024



Face à la situation internationale extrêmement difficile que nous vivons, cela fait du bien de se retrouver nombreux à vouloir conserver notre liberté et notre démocratie. Dans beaucoup de pays malheureusement ce n'est pas le cas, y compris en Europe, et cela a plutôt tendance à déteindre vers les pays libres.

Or, ici à Grazac, et malgré un long pont (5 jours fériés et weekend), les Grazacoises et Grazacois étaient bien présents lors de cette cérémonie, les élus les en remercient.

Après le discours officiel lu par Annie, M. le Maire a souligné que cette lettre du Ministre est, par sa longueur et son contenu, une forme d'aveux du caractère dramatique de la situation historique actuelle, et qu'un « vent mauvais » se dessine contre nos valeurs communes issues de l'après-guerre, celles du Conseil National de la Résistance clairement cité pour la France, mais encore contre la construction Européenne.

Au-delà, il nous alertait sur la dangerosité du scrutin à venir : les élections Européennes. Tout est fait, dans les médias notamment, pour nous inciter à voter par défaut, voire subir un résultat par lequel une minorité s'accaparerait du pouvoir de nuire faute d'électeur ; car, soyons en conscient, l'abstention si majoritaire comme pressentie, se traduirait par l'acceptation du choix majoritaire porté par une petite minorité. La démocratie, nos libertés, la paix nous obligent à être vigilants sur le résultat qui pourrait nous ramener à une plus dure réalité.

Remerciements encore aux participants qui, par leur présence, prouvent leur attachement à protéger ces 80 années de paix et ne pas céder aux sirènes démagogiques... d'un certain parti.

La cérémonie se clôturait par le traditionnel pot fraternel.

* Consultez le discours officiel du Ministre des armées prononcé par Mme Annie Brunanchon en cliquant sur ce lien.